
 

 

REQUERIMENTO Nº 714/09 
De Informações 

 
 

“A respeito da possibilidade de 
asfaltamento nas ruas do Bairro 
Parque Industrial de Cillo”. 
 

Considerando-se que, as ruas do bairro acima citado não 
possuem asfalto; 

 
Considerando-se que, existem várias empresas naquele 

bairro, e os funcionários para chegar ao trabalho tem que utilizar 
daquelas ruas, e 

 
Considerando-se que, em dias de chuva, as ruas 

enlameadas dificultam o trajeto dos trabalhadores até seu destino, bem 
como também em dias ensolarados a poeira que prejudica muito a 
saúde dos trabalhadores, principalmente quando da passagem de 
veículos automotores, contribuem para o aumento da mesma,   

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. Diante do acima exposto, existe um projeto de asfaltamento para a 
área acima citada? Se afirmativa a resposta, qual seria? 

2. Caso não exista nenhum projeto, poderia ser acatado o pedido acima 
mencionado, e assim, proporcionar aos usuários e empresários desta 
área o beneficio das ruas asfaltadas? 

3. Outras informações que julgar pertinente. 

 
                                                                                                          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de março de 2009. 
 
 

CLÁUDIO PERESSIM 
-Vereador- 

 


